
第４号様式（ 第９条関係）

年 4月 5日

日進市議会議長 　宛て

議員名

年度政務活動費収支報告について

日進市議会政務活動費の交付に関する条例第９条第１項に基づき、別紙のとおり

令和6

令和5

田中　とおる

令和5年度政務活動費収支報告書を提出します。



令和5年度政務活動費収支報告書

議員名

　　政務活動費 円

円

（ 単位： 円）

円

広　聴　費 759 意見交換会会場費等

合　　　計

0

0

0

9, 680

27, 319

予算の見方・ つく り方

要請・ 陳情活動費

会　議　費

資料作成費

資料購入費

調査研究費

研　修　費

広　報　費

880

２　支　　出

１　収　　入

田中　とおる

110, 181

27, 319

137, 500

備　　　考項　　　目

16, 000

0

金　　　額

３　残　　額

高浜市行政視察手土産

研修会5件参加費



第1号様式 

政務活動事業実績報告書 

議員氏名 田中 とおる 

令和5年度政務活動費にかかる事業実績報告書を次の通り提出します。 

年 月 日 事業名 事業概要及び成果等 

R6/2/６  高浜市行政視察 別添報告書参照 

R5/5/25  

R5/7/25  

R5/8/22  

R5/10/24  

R6/2/11  

第1回都市計画学習会  

第2回都市計画学習会 

R4年度決算学習会 

第3回都市計画学習会 

R6年度予算学習会 

別添報告書参照 

別添報告書参照 

別添報告書参照 

別添報告書参照 

別添報告書参照 

R6/3/16  会派「あした」での意見交換

会  

市民会館会議室において、

会派の2議員とともに、市

民の皆様との意見交換会を

行った。 

わたくしとしては、常に話を

する市民の方とは別の参加

者の意見を聞くこともで

き、非常に参考になった。 

R5/10/5  書籍購入 要求・作為性・審議が1冊で

わかる 予算の見方・つく

り方＜R5年判＞ 

自治体予算にかかわる知識

を網羅的に得るために購

入。逐次参考にしながら予

算審査に挑んだ。 



参考 第５号－２様式

調査視察等の報告書

令和6年3月29日 

 日進市議会議長 大橋ゆうすけ様 

議員氏名 田中とおる       

実施年月日 

令和６年２月６日（ 火）

行き先 

高浜市役所及び高浜小学校

（ 愛知県高浜市青木町4丁目1番地２）

（ 愛知県高浜市青木町６－１－１５）  

目  的 

 官民連携の手法により更新された市役所本庁舎および高浜小学校を視察

し、PFI、PPP導入によるメリットについて学ぶ。

報告事項 

・ 高浜市における公共施設老朽化問題への対応を学び、現地にて確認をさせてい

ただいた。  

・ 高浜市は2040年まで人口増加が見込め、その後緩やかに減少するため、人口減

少が始まる前に公共施設の老朽化対策が必要とし進めていった。  

・ 小学校への施設の集約が行われ、効果を上げている面も確認できた。  

・ 市役所本庁舎整備事業については「 市役所としてのステータスは求めず、事務

所である。」 とのコンセプトで非常に使い勝手の良い本庁舎となっていると感じ

た。 

・ これらの事業を行う際、非常に丁寧な住民説明が行われてきたことが確認でき

た。 



参考 第５号－２様式

調査視察等の報告書

令和５年７月１８日 

 日進市議会議長 大橋ゆうすけ様 

議員氏名 田中とおる       

実施年月日 

令和５年５月２５日（ 木）  

行き先 

日進市民会館 視聴覚室 

目  的 

 近隣の市議会議員が集まって、都市計画について学習する 

 （ 今回のテーマは空き家対策について）  

報告事項 

空き家の対策に対して 

①税や生活保護などの情報を利用し、所有者把握を敵買うに行う事。  

②報告徴収権の付与 

③除却の支援強化 

④緊急代執行 

⑤管理不全空家の基準を定めた対応などが可能となる 

  などについて学んだ 

特定空き家にならないための対策を本市でも真剣に協議する必要があるとの思い

を持った。  
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参考 第５号－２様式

調査視察等の報告書

令和6年3月29日 

 日進市議会議長 大橋ゆうすけ様 

議員氏名 田中とおる       

実施年月日 

令和５年８月22日（ 火）

行き先 

日進市民会館3階 会議室 

目  的 

 自治体議員決算学習会 講師： 菅原敏夫氏 

報告事項 

・ 決算審査のポイントについて、近隣市町の決算シートを比較しながらの解説を

受けた。 

・ 自治体決算の特徴と課題について、コロナ禍の中での執行であった場合などを

加味した考え方を学ぶ。 

・ 近隣市町の参加者（ 議員） により、各自治体特有の財政についての意見交換を

行う。  

・ 初めての決算審査を迎える前に、大まかな流れとともに、他自治体の実情や情

報に触れることができ、より広い視野で取り組みたいと感じられる学習会だった。



参考 第５号－２様式

調査視察等の報告書

令和6年3月29日 

 日進市議会議長 大橋ゆうすけ様 

議員氏名 田中とおる       

実施年月日 

令和５年10月24日（ 火）

行き先 

日進市民会館2階視聴覚室 

目  的 

 市町村議会議員都市計画塾による講座

テーマ「 人口動態」 について

報告事項 

・ 近隣市町や全国の主な都市の人口動態データを見比べ、それぞれの都市がどの

ように計画を立てたのかを調べ、実際に本市についての今後の動向を考える。  

・ 交付金確保のために「 まち・ ひと・ しごと創生」 の計画策定が行われ、同時期

に「 人口ビジョン」 を作った。この数値をもととしてそのほかの計画を作ってい

った経緯を学び、実際に本市においてどのような流れであったかの確認をする必

要性を感じた。  

・ 第2期に入っているが、総合戦略がその後どう生かされているのか、各自治体

での確認が必要である。  

・ なお、国勢調査から作成した、年齢構成5年ごとの推移グラフを見ると、本市

の特徴として35歳～50歳が流出し、高齢になると流入する傾向であることが分か

った。  



参考 第５号－２様式

調査視察等の報告書

令和6年3月29日 

 日進市議会議長 大橋ゆうすけ様 

議員氏名 田中とおる       

実施年月日 

令和６年２月11日（ 日）

行き先 

東郷町民会館２階 会議室 

目  的 

 自治体議員令和６年度予算学習会 講師： 菅原敏夫氏 

報告事項 

・ 国の予算概要などについて、動向を読み解き特徴を確認した。  

・ コロナ禍後の経済動向などからの予算の分析のポイントなどの解説を受ける。

・ 近隣市町の予算の特徴と課題についての討論や、参加者からの疑問や、各自治

体特有の財政についての意見交換を行う。  

・ 初めての予算審査を迎える前に、大まかな流れとともに、現在の国の動向、経

済の流れなどを考慮した考え方を学ぶことができた。また、他自治体の実情や情

報に触れることができ、当市の予算審査にあたり、参考になる学習会だった。  



参考　第３号様式（第１３条関係）

ＮＯ１

議員氏名 田中　とおる

科　目

研修費

研修費

研修費

資料購入費

研修費

調査研究費

137,500 27,319 110,181

プロジェクター代 343 110,181 9広聴費

416 110,524 8広聴費

R6年度予算学習会 3,500 110,940 7研修費

880 114,440 6

第3回都市計画学習会 3,000 115,320 5

予算の見方・つくり方 9,680 118,320 4

R4年度決算学習会 3,500 128,000 3

第2回都市計画学習会 3,000 131,500 2

137,500

第1回都市計画学習会 3,000 134,500 1

R6/2/11

R6/2/4

R6/3/16

R5/5/25

令和5年度政務活動費会計帳簿

（単位：円）

合　計

R5/5/31

R5/7/25

R5/8/22

R5/10/5

R5/10/24

R6/2/5

年月日 摘　　　要

高浜市視察手土産

意見交換会会場費

収　入 支　出 残　高
 領 収 書
 番 号

137,500令和5年度交付分












